

Pasar a la acción

Descripción

Santiago 1:22-27

Algo que me gusta del libro de Santiago es la falta de "recubrimiento de oro" en estas palabras. A James le gusta decir las cosas como son. No te limites a escuchar la palabra, haz lo que dice.

Un obstáculo para el pueblo de Dios puede ser la forma en que amamos hablar de las Escrituras, pero a veces carecemos de la parte de "realmente hacer lo que dice" de todo. Santiago deja bastante claro que seguir a Jesús significa dar a lo que creemos una forma de vida, o de lo contrario lo que decimos y creemos no tiene sentido. Es como decirle a un amigo o cónyuge "¡Te amo!" mientras habla sobre ellos, ignora sus necesidades o cruza sus límites. La falta de una expresión tangible de amor lleva a creer que las palabras no valen nada.

Lo mismo es cierto con nuestra relación con Cristo. Amar a Jesús y reclamar Su nombre como Salvador debe ser paralelo con una vida que sea consistente con nuestras palabras. Santiago nos ayuda con una definición de religión impecable: cuidar de las viudas y los huérfanos, y no ser contaminados por el mundo.

Autor: Bethany Acres

Fecha de creación

2023/04/11